

**KORELASI PERBANDINGAN JAM PUNGUT LATEKS
TERHADAP PENCAPAIAN PRODUKSI**

(Tugas Akhir Mahasiswa)

Oleh

**Rena Elfiana
(15721077)**



**POLITEKNIK NEGERI LAMPUNG
BANDAR LAMPUNG
2018**

KORELASI PERBANDINGAN JAM PUNGUT LATEKS TERHADAP PENCAPAIAN PRODUKSI

Oleh

**Rena Elfiana
NPM : 15721077**

Tugas Akhir Mahasiswa

Sebagai Salah Satu Syarat untuk Mencapai Sebutan
Ahli Madya (A.Md.) Pertanian

pada

Program Studi Produksi Tanaman Perkebunan
Jurusan Budidaya Tanaman Perkebunan



**POLITEKNIK NEGERI LAMPUNG
BANDAR LAMPUNG
2018**

HALAMAN PENGESAHAN

Judul Tugas Akhir : Korelasi Perbandingan Jam Pungut Lateks
Terhadap Pencapaian Produksi

Nama Mahasiswa : Rena Elfiana

No. Pokok Mahasiswa : 15721077

Program Studi : Produksi Tanaman Perkebunan

Jurusan : Budidaya Tanaman Perkebunan



The logo of Politeknik Negeri Lampung is a blue shield-shaped emblem with a yellow border. Inside the shield, there is a yellow stylized flame or sunburst shape. In the center of the flame is a red and yellow torch with a blue wheel-like base. The text "POLITEKNIK NEGERI" is written in white, uppercase letters along the top inner edge of the shield, and "LAMPUNG" is written along the bottom inner edge. The word "Menyetujui," is centered above the logo, and "Mengetahui," is centered below it.

Menyetujui,

Dosen Pembimbing I, Dosen Pembimbing II,

Jakty Kusuma, S.P, M.P. Ir. Made Same, M.P.
NIP. 19871231 201504 1 004 NIP. 19620912 198903 1 005

Mengetahui,
Ketua Jurusan Produksi Tanaman Perkebunan

Ir. M. Tahir, M.P.
NIP.195912311988031014

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama lengkap Rena Elfiana lahir di Desa Tambahkerto, Kecamatan Gadingrejo, Kabupaten Pringsewu, Provinsi Lampung pada tanggal 7 Juni 1997 merupakan anak pertama dari dua bersaudara. Penulis lahir dari pasangan suami istri Bapak Sutono dan Ibu Ngatini. Penulis sekarang bertempat tinggal di RT 03 RW 02 Desa Tambahkerto Kecamatan Gadingrejo, Kabupaten Pringsewu Provinsi Lampung.

Penulis menyelesaikan pendidikan dasar di Sekolah Dasar Negeri 2 Tambahrejo, Kecamatan Gadingrejo, Kabupaten Pringsewu, dan lulus pada tahun 2009, lalu melanjutkan sekolah menengah pertama di SMP Negeri 1 Gadingrejo, Kecamatan Gadingrejo, Kabupaten Pringsewu, dan lulus pada tahun 2012, dan kemudian melanjutkan pendidikan di SMK Negeri 1 Gadingrejo, Kecamatan Gadingrejo, Kabupaten Pringsewu lulus pada tahun 2015, kemudian melanjutkan jenjang pendidikan ke Politeknik Negeri Lampung (POLINELA) pada Tahun 2015 sampai sekarang dan penulis masih terdaftar sebagai mahasiswa Program Studi D3 Produksi Tanaman Perkebunan Politeknik Negeri Lampung (POLINELA) Bandar Lampung.

MOTTO

Kesuksesan tidak akan didapat bila hanya menunggu dan pasrah,
Tetapi kesuksesan akan datang pada orang yang mau bergerak dan
bekerja keras. “Life begins at the end of your comfort zone ”

Persembahan

Kedua orang tua yang selalu memberikan semangat, kasih sayang serta do'a
Ade Desti dan Kurnia Larasati yang selalu memberikan motivasi, menghibur,
serta mendo'a kan

Teman-teman yang membantu dan mendorong agar Tugas Akhir ini dapat selesai
Serta dosen pembimbing yang rela memberikan waktunya untuk membimbing
penulis

Almamater kebanggaan Politeknik Negeri Lampung

Program Studi Produksi Tanaman Perkebunan 2015

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat, hidayah dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan tugas akhir yang berjudul **“Korelasi Perbandingan Jam Pungut Lateks Terhadap Pencapaian Produksi”** ini dapat diselesaikan.

Laporan ini dibuat dengan bimbingan, bantuan, dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Ir. M. Tahir, M.P., selaku ketua jurusan Budidaya Tanaman Perkebunan yang selalu mengarahkan, memberi masukan, kritikan, serta saran kepada penulis.
2. Jakty Kusuma, S.P., M.P., selaku Dosen Pembimbing I yang telah memberikan bimbingan kepada penulis.
3. Ir. Made Same, M.P., selaku Dosen Pembimbing II yang telah membimbing penulis.
4. Seluruh Dosen Jurusan Budidaya Tanaman Perkebunan yang telah memberikan pengarahan pada penulis.
5. Seluruh teman-teman Program Studi Produksi Tanaman Perkebunan Angkatan 2015 yang selalu memberikan semangat dalam mengerjakan Tugas Akhir ini.

Terakhir, penulis mengucapkan terimakasih yang begitu besar kepada kedua orangtua yang telah memberikan dukungan, kasih sayang, serta do'a kepada penulis sehingga penulis bisa menyelesaikan Tugas Akhir ini. Penulis berharap semoga Tugas Akhir ini dapat bermanfaat dikemudian hari. Penulis menyadari bahwa Tugas Akhir ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu saran dan kritik

yang membangun sangat diharapkan penulis demi kesempurnaan laporan ini.
Semoga laporan ini bermanfaat bagi semua.

Bandar Lampung, Juli 2018

Penulis,

Rena Elfiana